

CULTURA | Artes escénicas

Todo listo en Carcabuey para una nueva edición del festival Sonraíz, con Chambao y Fémina como cabezas de cartel

Las actividades previstas se desarrollarán en distintos escenarios.

Redacción

Miércoles 20 de septiembre de 2023 - 17:54



El festival Sonraíz ya tiene todo preparado para abrir sus puertas al público el próximo 22 y 23 de septiembre en Carcabuey, ubicado en el corazón del Parque Natural de las Sierras Subbéticas (Córdoba).

La organización anuncia los horarios para las diferentes actividades y conciertos con Chambao y Fémina como cabezas de cartel y que se pueden consultar también en la [página web](#). Además, también ha hecho público un cambio en el escenario La Charcuela. Todas las actividades previstas para ese escenario se

trasladan al escenario del Parque Municipal. La empresa organizadora, Rootsound Music, ha estimado que este cambio es una mejora en la calidad del servicio que se ofrece a las personas que asisten al festival. Este espacio está mejor dotado de instalaciones para la celebración de eventos. Es por esto que el escenario del Parque Municipal acogerá las actuaciones estelares, entre ellas Chambao, Malva Vela, Vinila Von Bismark en formato Dj, Bewis de la Rosa y Pauza. Además, en este escenario estará ubicado el mercado de artesanía de la Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales (FADEMUR) y su programa Ruraltivity. En este escenario, podrá disfrutarse también de una colaboración única y exclusiva preparada para este evento entre la líder de Chambao, La Mari y Malva Vela. Las entradas están disponibles en la web del festival o en notikumi.

El otro cambio que anuncia la organización, afecta a las personas que vayan a acudir al festival en sus autocaravanas y furgonetas camper, ya que la zona para ubicarlas será el Parque de la Charcuela que también está mejor dotado para las necesidades que puedan tener las personas usuarias de este espacio.

En cuanto al resto de la programación, el viernes en el Escenario Singular Monte, actuará la otra cabeza de cartel, la banda argentina Fémina, una de las más célebres de la escena independiente y regresan a los escenarios españoles tras cuatro años de ausencia. Aclamadas por medios como Rolling Stone y la BBC Radio, llegarán a Carcabuey para ofrecer su nuevo espectáculo en formato dúo, tras su gira por toda Norteamérica. Traen una puesta en escena y un repertorio más orgánico que vuelve a las raíces de la banda con su particular mezcla de estilos como el hip hop y rap con el folclore de la Patagonia argentina.

También actuarán Casapalma (Cantabria) que estrenarán alguna canción recién publicada y Katanga Dub (Colombia-Pamplona). Las personas que asistan a este evento cuya entrada cuesta solo 18€ podrán degustar

diferentes productos de la gastronomía de la zona.

En la mañana del sábado, será la arpista gaditana Müsgo la que actúe en el escenario singular Castillo. Su música es una propuesta muy interesante que ha sido seleccionada para diferentes series de televisión y campañas publicitarias, como la última del 8M en la que colaboraron Correos y la RAE. La entrada cuesta solo 9€, y además, las personas asistentes podrán disfrutar de una degustación gastronómica de productos de la comarca.

Este año la propuesta artística se amplía al teatro con la participación del grupo Personartes, de la asociación Albasur, que estrenará la obra *Jabón Casero*, un taller teatralizado sobre la elaboración de jabón. El museo de Carcabuey acogerá también la exposición del colectivo Algazara 'Con Raigambre'. Las responsables del colectivo explican sobre esta exposición que aunque no estemos anclados físicamente al suelo, el ser humano también cuenta con raíces intangibles que le brindan soporte, arraigo, nutren y que crean conexiones con nuestro contexto, cultura, tradiciones y todo lo que nos rodea.

Otra propuesta, a las 13.15 horas del sábado y que también tendrá lugar en el museo de Carcabuey es la charla 'Emprendimiento en femenino en el Rural' a cargo de la mencionada Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales (FADEMUR). En ella dará se compartirán los logros y experiencias del programa Rurality.

En la piscina, desde el mediodía y solo para abonados se podrá disfrutar de las sesiones de las dj's y productoras cordobesas Anaïs Begon y Ussuru Sound, debido a las condiciones climatológicas es posible que la piscina no se encuentre ya abierta para el baño, pero sí lo estará el recinto y el bar ubicado en el mismo. Desde allí, la tamborada de Arte Samba recorrerá las calles del municipio. *Debido a las condiciones climatológicas previas al festival, la piscina estará cerrada para el baño. Las sesiones de las dj's se mantienen en el recinto de la piscina y el bar estará abierto.

Sonraíz es creado, organizado y promovido por la promotora andaluza Rootsound Music, cuenta con el apoyo de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales (Turismo, Cultura y Deporte) dependiente de la Junta de Andalucía, está financiado por la Unión Europea-NextGenerationEU a través de los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno. Además, colaboran el Ayuntamiento de Carcabuey y la Mancomunidad de la Subbética y patrocina la Diputación de Córdoba.